

INVESTITION

Pleißebach wird saniert

PLEISSA – Nach der Flut 2013 sollen demnächst zwei Abschnitte des Pleißebaches saniert werden. Wie der alte und wieder neu gewählte Ortsvorsteher Michael Nessmann (Foto) informiert, handelt es sich um die Abschnitte von der Ortsgrenze Kändler bis zur Brücke Lindenhof sowie von der Einleitung des Rehbaches bis zum Weg Dorfteich. Die Arbeiten sollen zeitnah ausgeschrieben werden. Die Gesamtkosten liegen bei rund 200.000 Euro. Zudem informiert Nessmann, dass die Brandschutz-Arbeiten in der Grundschule abgeschlossen sind. In den Ferien wurden zudem die original Jugendstil-Ornamente an den Decken wieder hergestellt. (mathe)



FOTO: ANDREAS SEIDEL/ARCHIV